



STIFTUNG
KINDERHEIM
BRUGG

Gedenkminute und Abschied von Martin



Am Mittwoch, 28. Januar 2026, wurde um 12 Uhr an allen Standorten der Stiftung Kinderheim Brugg in einer Schweigeminute im Gedenken an Martin innegehalten. Am Nachmittag des selben Tages versammelten sich die Kinder und Mitarbeitenden gemeinsam an seinem Grab, um sich im Beisein einer nahen Angehörigen von ihm zu verabschieden.

Wir trauern um Martin und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Die Stiftung Kinderheim Brugg